



Spandauer Elternbeiratsversammlung 2023



Die ehrenamtlichen Tätigkeiten vieler engagierter Eltern werden seit Jahren durch das Bezirksamt Spandau ausgezeichnet. In diesem Jahr wurden in der Aula der Wolfgang-Borchert-Schule im feierlichen Rahmen am 2. Juni 2023 insgesamt 96 Eltern für ihr herausragendes Engagement an Spandauer Schulen geehrt.

Spandaus Bezirksstadträtin für Bildung, Kultur, Sport und Facility Management Dr. Carola Brückner bedankte sich bei den sich ehrenamtlich engagierenden Eltern für ihr herausragendes Engagement:

„Im Namen des Bezirksamtes Spandau möchte ich den vielen engagierten Eltern, die unsere Schulen in diesem Schuljahr mit so viel Herzblut, Zeit und Tatkraft unterstützt haben, sehr herzlich „danke“ sagen. Mit ihrem ehrenamtlichen Einsatz machen sie den Schulalltag aller Spandauer Kinder schöner und bunter, und sie machen zahlreiche Projekte, die ohne Hilfe von außen gar nicht zu stemmen wären, überhaupt erst möglich.“

„Nicht selten engagieren sich Eltern über mehrere Jahre hinweg an „ihren“ Schulen, übernehmen dort Verantwortung im Förderverein, packen bei Schulfesten, Kuchenbasaren und Gartenaktionen mit an, begleiten Lernprojekte oder wirken aktiv in den schulischen Gremien mit. Und das meist neben dem eigentlichen Beruf.“



Auch das Hans-Carossa-Gymnasium war mit seinen benannten Eltern - auch stellvertretend für alle anderen aktiven Eltern der Schule - mit der Schulleitung Herrn Rußbült bei der Feierstunde vertreten.



Von unserer Schule wurden die lang-jährig aktiv-wirkenden Mitglieder des GEV-Vorstandes und des Fördervereins Herr Mahling, Frau Klein und Frau Drömer ausgezeichnet (v. links nach rechts).

Frau Knüppel (Leiterin des Schul- und Sportamtes, links im Bild) und Frau Dr. Brückner überreichten jeweils eine Urkunde und eine kleine Überraschung.

Nach dem abschließenden Gruppenbild aller geehrten Eltern gab es bei einem kleinen Buffet-Empfang für die anwesenden Eltern, Schulleitungen und Vertreterinnen und Vertreter des Schul- und Sportamtes die Möglichkeit, sich miteinander auszutauschen bzw. alte „bekannte

Gesichter“ von anderen Schulen zu treffen. Dabei gab es das eine oder andere freudige Wiedersehen.



Die Schulleitung Herr Rußbült dankt auf diesem Weg allen ehrenamtlich engagierten Eltern am HCG, die mit ihrer tatkräftigen Unterstützung nicht nur den Alltag an „unserer“ Schule mitgestalten, sondern die viele Dinge überhaupt erst möglich machen.

„DANKE!“